

Forums pour les consommateurs

## Dépendante à l'héroïne.

Par Profil supprimé Posté le 29/06/2019 à 00h28

Bonjour, je suis une jeune maman de 26ans, dépendante à l'héroïne depuis mes 16ans.. Mes enfants ont été placés en famille d'accueil depuis janvier, à cause de cette dépendance. J'ai entrepris une cure de désintoxication il y a environ 3mois mais l'isolement et la solitude sans mon conjoint et sans voir mes bons chaque Jeudi, comme d'habitude, ne m'a vraiment pas aidé, par contre, je suis restée presque 3semaines et physiquement j'étais tellement merveilleusement bien dans mon corps mais mentalement ça n'allait pas du tout.. j'aimerais entreprendre un sevrage avec un traitement de substitution (méthadone) et un suivi psychologique sérieux, adapté et rigoureux tout en restant vivre avec mon conjoint. J'aimerais donc beaucoup avoir vos conseils svp car je suis un peu perdue et je ne sais pas vraiment vers quel professionnel où structure me tourner pour enfin pouvoir vivre heureuse avec ma petite famille.. merci d'avance, cordialement, Manon.